

**Acallan la voz: "exterminio"**

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 28-3-2025 23:32:53

Del chiquero aquí les hablo  
del "gobierno" cuatrotero  
que a una voz le pone pero,  
les horroriza el vocablo  
no quiere que se hable el diablo  
de la palabra: "exterminio"  
que hoy está en el predominio  
de la gente y les espanta,  
la verdad los ataranta  
han perdido el raciocinio.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda  
Ciudad de México, a 25 de marzo del 2025  
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)